

Date: / Date : May 2, 2011

Gary Larivee

21 Aldborough Ave
St Thomas ON N5R 4S8**Primary Care
Confirmation of Enrolment / Consent Revocation**
**Soins primaires
Confirmation du retrait d'adhésion et de consentement**Dear
Madame, Monsieur,Further to your telephone / written instructions on 2011-04-29
Selon vos directives transmises lethe Ministry of Health and Long-Term Care has cancelled the following:
par téléphone ou par écrit, le ministère de la Santé et des Soins de longue durée a annulé les éléments suivants :

- ☒ Enrolment and Consent with Dr. A Morrow effective 2011-04-29
Adhésion et consentement avec le Dr. en vigueur le
- ☐ Consent with Dr. effective
Consentement avec le Dr. en vigueur le
- Enrolment with your physician remains active. / L'adhésion auprès de votre médecin demeure active.

Please note that information previously released to your family physician will remain in your medical file.
Il est à noter que les renseignements qui ont été transmis à votre médecin de famille seront conservés dans votre dossier médical.

If you have any questions or require further information, please contact the ServiceOntario INFOline at 1 888 218-9929 (TTY 1 800 387-5559).

Si vous avez des questions ou si vous désirez obtenir davantage de renseignements, vous pouvez communiquer avec la Ligne INFO du ServiceOntario au 1 888 218-9929 (ATS 1 800 387-5559).

This information is intended only for the person or entity to which it is addressed and may contain confidential and/or privileged material. Any review, retransmission, forwarding, dissemination or other use of, or taking of any action in reliance upon this information by any person, or entities other than the intended recipient, is prohibited. If you received this in error, please return to the following address: Ministry of Health and Long-Term Care, 1055 Princess St. Suite 201, Kingston ON K7L 5T3.

Ce document est destiné uniquement à la personne ou à l'entité à laquelle il est adressé et peut contenir des renseignements confidentiels ou protégés par le secret professionnel. L'examen, la retransmission, la divulgation, la distribution ou toute autre utilisation de ces renseignements, ou toute action entreprise en fonction de ceux-ci, par tout particulier ou entité autre que la personne à laquelle ce document est destiné, sont strictement interdits. Si vous avez reçu ce document par erreur, veuillez le retourner à l'adresse suivante : Ministère de la Santé et des Soins de longue durée, 1055, rue Princess, bureau 201, Kingston ON K7L 5T3.